

No me puedo estancar; allí nadie me sigue.



Somos un Equipo Líder y muy Capaz

LA RANA HERVIDA

En fisiología hay un experimento llamado
"El Fenómeno de la Rana Hervida":

1. Se coloca una rana viva dentro de un recipiente de agua fría. La rana, aunque presa, se mueve con comodidad.
2. Se coloca una rana en un recipiente, pero esta vez con agua hirviendo; la rana patalea y brinca violentamente tratando de salvarse. Algunas ranas logran salir y se salvan, otras menos activas mueren.
3. Se coloca una rana dentro de un recipiente de agua fría, pero hay un elemento nuevo: el recipiente se coloca sobre una hornilla que lentamente calienta el agua. Si el aumento de la temperatura es gradual, la rana lo tolera y se va adaptando sin demostrar ninguna acción.
Aunque tiene la posibilidad de saltar hacia afuera, lo aplaza y aplaza por su comodidad de adaptación, que la va debilitando, lo cual le impide actuar y muere hervida.

Este experimento nos muestra claramente cómo a los seres humanos nos sucede algo similar: la comodidad, en muchas ocasiones, consume nuestro tiempo y calidad de respuesta y entonces si esto sucede, nuestra acción no tiene efecto alguno.